
Besonders viel Wert lege ich darauf, Dich behutsam an diese neue 
Art der Kommunikation heranzuführen. Da ich ein ziemlich 
weltlicher Typ bin, wird es keine Regenbogenbrücken oder 
Herzstrahlen-Kränze geben. Dafür eine Menge Gefühl, Achtsamkeit, 
Respekt und Wertschätzung für alles, was ist.  

Dazu werden wir eine Menge Spaß haben, denn 
Tierkommunikation ist keine bier-ernste Angelegenheit. Es gibt in 
telepathischen Tiergesprächen eine Menge zu lachen - im Grunde 
ganz genau so, wie im alltäglichen Leben. Denn auch im Alltag 
bringen unsere Tiere und unsere Kinder uns doch immer wieder zum 
lachen, zeigen uns, worauf es wirklich ankommt.  

  

Was mir wichtig ist.


